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会長時間

会長 下田 敬三

皆さんこんにちは、お客様ようこそお越し下さいました。どうぞごゆっくりお過ご

し下さい。本年度も終わりに近づいてまいりました。最後までよろしくお願い致

します。

本日は、ロータリーの友６月号に掲載されています、2013年規定審議会リポ

ートについて、ロータリー情報としてお話を致します。４月２１～２６日、アメリカ

はシカゴで2013年規定審議会が開催されました。規定審議会は、国際ロータリーの立法機関で、３年に１回開催さ

れ、「国際ロータリー定款」「国際ロータリー細則」「標準ロータリークラブ定款」に関する規定が審議されます。世界

532地区から代表議員が出席します。日本からは34地区の代表議員が出席しています。2710地区からは、金子パ

ストガバナー（萩RC）出席されました。

５日間で 制定案１５０件 決議案４９件 合計１９９件が審議されています。

中でも、我々に身近に関係する部分をご紹介いたします。

・例会、を毎週⇒隔週にする提案がされましたが否決されました。

・職業分類に「家事専業を加え正会員とする」議案が承認され、日本でいう専業主婦の入会が認められました。ロ

ータリーの歴史が大きく変わった瞬間であります。

・新世代奉仕⇒青少年奉仕、と変更されました。（３年前に４代奉仕から５代奉仕に、新世代奉仕が加えられました）

・地区構成人数(最少会員数)を1,200人⇒1,100人に縮小する。

・ＲＩ分担金の増額が認められました。

今回の例会（６月１９日）

会員卓話

正副会長幹事・理事

次回の例会（６月２６日）

最終夜間例会

出席報告
（例会運営委員会）

6月12日(水)出席者

会員総数 47名

出席会員 35名

欠席会員 12名

ご来賓 0名

ご来客 5名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

6月12日(水)出席者

広島ＲＣ 1名

広島西ＲＣ 1名

広島中央ＲＣ 2名

広島西南ＲＣ 1名

幹事報告（瀬川幹事）

■例会変更

■お知らせ

・ 広島西南ＲＣ 「休会」 ６月２５日(火)

・ 7月第2例会のご案内を配布しておりますので、ご確認くだ

さい。

・ 新会員候補者通知文を配布しております。個人情報ですの

で取り扱いにご注意下さい。

：：：：：：：：：：SMILE BOX

下田敬三 会員、石川貴与和 会員、
瀬川長良 会員、伊藤弘幸 会員、長松俊典 会員

本年度も終わりに近づいてまいりました。広島陵北ロータリーク

ラブの事務局の小田君は臨時職員として、勤めていただきまし

た。その間がちょうど私の年度でした。良く頑張ってくれました。

感謝しています。ありがとうございました。

当日計 11,000円 累計 857,000円

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】下田 敬三 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】瀬川 長良 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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会 員 卓 話 ６ 月 誕 生 会 員 他

南條 泰 会員

『激動の自動車業界』

五十年後も企業は生き

残ることができるのか。

大企業の調査が行われ

ました。２０才から６９才

の男女１０００人に対してリンクモンスター社が行いまし

た。それによると ベスト１０は トヨタ自動車・ホンダ・ＪＲ

東日本・味の素・日産自動車・ＪＲ東海・ヤマト運輸・キャ

ノン・日清食品・パナソニック でした。何を重視して判断

したか と 聞いたところ、技術力・製品品質・業界シェ

ア・独創性・経営理念だそうです。今から５０年前を思い

出して下さい。トヨペットクラウン・ブルーバートーの初期

の車です。 マツダは３輪車と軽自動車を作っていまし

た。この時代 皆さんの自宅に自動車がありました

か？？これから５０年後 ２０６３年に残っている車種は何

でしょうか。どのような技術を搭載した車が街を走ってい

るか考えた事がありますか！！自動車は全自動で走りま

す ハンドル・ブレーキ・アクセルは無くなつているでしょ

う。車内は応接セットの様な座席になっているのでしょう

か。こうして考えると楽しくなりませんか？時間です。終

わります。

高野 憲一郎 会員

今年1月の終わりに、高

校時代の同じクラスの

友達が心筋梗塞で亡く

なりました。葬儀に参列

した友達が久しぶりにク

ラス会を開催しようと言い出し、5月の中旬にホテルグラ

ンヴィア広島で行いました。1組から3組までが同じ学科

でしたので、合同で行いました。高校を卒業して37年に

なりますが、卒業後2年目のクラス会には出席できました

が、その後2回くらい行いましたが、出席できず、35年振

りの再開となりました。35年振りになりますと、名前と顔、

型がマッチ出来ず、名前を聞くほどでした。あっという間

に終わりましたが、次回は5年後の60歳（還暦）に行うと

のことで、健康管理には、充分留意し、出席したいと思

います。

信原 弘 会員

船場 誠吾 会員

陵北ロータリーに所属さ

せていただいてから３年

目となります。最初は居

場所がなく少し悩んだ

時期もありましたが、先

輩方に励まされてなんと

かここまで続けてこられました。今年は新しく入った方も

多く同じ世代の方々もおられロータリーに所属し活動す

る事の楽しみが少しづつわかってきた気がします。仕

事、家庭に加えてロータリー活動は職業奉仕という側面

だけではなく、広島で活躍する先輩方から色々な事を吸

収できる場であると思います。今後ともロータリーを通じ

で野球やゴルフなどせっかくのチャンスを生かして学ん

で楽しんでやってゆきたいと思っております。今後ともど

うぞ宜しくお願い致します。

井口 久洋 会員

小林 康起 会員


